

laRazón

EL DIARIO NACIONAL DE BOLIVIA

Las inversiones extranjeras recuperan fuerza en el país y crecen en 24%.

EVO INCREMENTA EN 20% SALARIOS A 4 SECTORES



MÍNIMO NACIONAL ES DE BS 815

GOBIERNO DE EVO ORALES FAVORECIÓ CON PUBLICIDAD S-TATAL A MEDIOS AFINES AL MAS.

La Razón recibió Bs 12 millones en tres años

Millonarios ingresos a medios afines al MAS

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

Mientras los periódicos independientes de alcance nacional sufrían por la asfixia económica propiciada por el gobierno de Evo Morales, por no alinearse con su régimen de improvisación y despilfarro, un reducido grupo de medios impresos se beneficiaba con millonarios ingresos por concepto de publicidad estatal. Uno de ellos es La Razón que recibió Bs 12 millones en tres años (2017- 2020), según informe del Ministerio de Comunicación del actual Gobierno.

La investigación del Ministerio de Comunicación y que fue anunciada ante la opinión pública por la ministra del área, Isabel Fernández, en pasados días, reveló que en el caso de los medios que recibieron publicidad gubernamental, estas selecciones respondían más a la afinidad política e ideológica del periódico en cuestión, que al alcance o influencia que estos medios puedan tener en la sociedad. Una publicación de los directivos de La Razón se refiere a mentiras y desinformación, asegurando que los datos son completamente ajenos a la verdad.

Carta a la CIDH

Derogan artículos de decretos cuestionados



MINISTRA DE COMUNICACIÓN, ISABEL FERNÁNDEZ.

> Gobierno ratifica su compromiso con la libertad de expresión y el deber de proteger el valor supremo de la vida y la seguridad de los bolivianos

Ratificando su compromiso con la libertad de expresión, el gobierno de la presidente Jeanine Añez comunicó ayer a la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que derogó los artículos de decretos supremos que creaban susceptibilidad sobre ese derecho fundamental.

La ministra de Comunicación, Isabel Fernández, en su cuenta de Twitter informó: "La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante la OEA comunicó a la CIDH que el gobierno de Bolivia deroga la Disposición Adicional Única del Decreto Supremo N° 4231, de 7 de mayo de 2020 y anteriores disposiciones".

Asimismo, el Gobierno boliviano aclara en la nota enviada a la CIDH que "la derogatoria de dichos artículos no abandona el compromiso del Estado de precautelar los valores fundamentales de seguridad pública, orden y salud públicos, en el marco de los derechos humanos y la libertad de expresión".

Ratifica, además, su "deber de proteger el valor supremo de la vida y la seguridad de los bolivianos, ante las amenazas de violencia y los atentados contra la cuarentena que promueve diariamente el expresidente Evo Morales y sus seguidores".

EL DIARIO

Decano de la Prensa Nacional

A nuestros anunciantes

Comunicamos que se encuentra habilitada una ventanilla para la recepción de avisos, de 8:00 a 12:00, en nuestra oficina central, ubicada en calle Loayza 118.

Se cuenta con todas las medidas de bioseguridad.

AVISOS VIA CELULAR AL 68211015

152 fallecidos desde el 10 de marzo en Bolivia

Contagios por Covid-19 llegan a 3.372 en dos meses



El coronavirus, declarado como pandemia global por la Organización Mundial de la Salud, cruzó la barrera de los 3.000 contagios en Bolivia, cuya presencia fue detectada el 10 de marzo pasado, dejando un saldo de 3.372 casos positivos, 152 fallecidos, por lo contrario los pacientes recuperados llegan a 356. El epicentro del Covid-19 hasta la fecha está en el departamento de Santa Cruz con 2.163.

Le sigue el departamento de Beni con 509 casos. La Paz es el tercero en número de casos con 322 confirmados, le sigue Cochabamba con 170, Oruro con 132, Potosí con 36, Chuquisaca con 15, Tarja con 13 y Pando tiene 12.

Los dos primeros casos de la pandemia en Bolivia fueron reportados el 10 de marzo de este año, por el entonces ministro de Salud, Aníbal Cruz. Se trataba de dos mujeres de Oruro y Santa Cruz que habían realizado sus viajes de retorno desde Italia. El 12 de marzo se iniciaron las primeras medi-

> El departamento con más casos positivos de la pandemia de coronavirus es Santa Cruz que registra 2.163 confirmados. Beni y La Paz le siguen con cifras menores, pero de importancia

> En Latinoamérica, Brasil es el país más golpeado con 177.589 infectados y 12.400 muertos, seguido de Perú y México. En el mundo el nuevo coronavirus infectó a más de 4,3 millones de personas

das de parte del gobierno de la presidente Jeanine Añez, declarándose Estado de emergencia sanitaria por Covid-19.

LATINOAMÉRICA

América Latina y el Caribe superaron los 400.000 casos confirmados de la Covid-19, que ya ha causado la muerte de 25.091 personas en la región. Según los datos oficiales publicados por gobiernos, la región

sumaba 402.764 contagios, con Brasil como el país más golpeado, con casi la mitad de los casos en la región.

Las autoridades brasileñas registraron 177.589 infectados y 12.400 muertos. En los últimos cuatro días el país registró un promedio semanal de más de 8.000 casos diarios del nuevo coronavirus.

El segundo país con más casos es Perú, que ha contabilizado

72.057 contagios y 2.057 fallecidos desde el inicio de la pandemia y México es el tercer país de la región con más casos de coronavirus con al menos 58.324, pero el segundo con más muertos de Covid-19, 3.926. Por su parte, Chile ha reportado un total de 31.721 casos y 335 muertos.

EN EL MUNDO

El nuevo coronavirus ha infectado a más de 4,3 millones de personas en todo el mundo, mientras que la cifra de decesos supera los 299.000 y la de los recuperados, el millón y medio de pacientes.

Estados Unidos, Rusia, Reino Unido, España, Italia, Brasil, Alemania, Turquía, Francia e Irán son, en este orden, los países más afectados por la pandemia en cuanto a número de contagios confirmados y los únicos donde se ha superado la barrera de los 100.000 casos. Los diez países han adelantado a China, el epicentro original donde surgió la pandemia en diciembre de 2019.

Según Cepal

Internet con limitaciones en región latinoamericana

El internet se convirtió en una herramienta importante en la actual coyuntura, en la que el mundo y Latinoamérica ingresaron en cuarentena para evitar la propagación del coronavirus, y según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), el servicio todavía es muy limitado en la región.

En la reunión informativa de los países miembros de la Conferencia de Ciencia, Innovación y Tecnologías de la Información y Comunicaciones, la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, presentó un cuadro que muestra la alta desigualdad en la conectividad digital.

Señala, en la presentación,

que el aumento en el uso de plataformas digitales ha reducido las velocidades de conexión en la región, debido a las cuarentenas implementadas por algunos países de la zona.

La condición económica, edad y ubicación geográfica limitan el acceso a la conectividad; y las brechas de acceso entre los hogares de más altos y bajos ingresos son significativas, según el docu-

mento presentado por Bárcena. El acceso a plataformas digitales -por ejemplo, el teletrabajo- no son asequibles para toda la población.

Bolivia tiene el internet caro de la región y su velocidad tampoco está entre las mejores, y las operadoras en la presente pandemia y cuarentena mostraron un servicio limitado, ya que en algunas zonas se observó una velocidad mínima, debido al congestionamiento, pero las empresas ofrecen un paquete y no lo cumplen, fue la queja en general de las personas en las redes sociales.

La Cepal señala que bajas velocidades de conexión comprometen la utilización de plataformas digitales más sofisticadas.

